

Granma rappelle les mises en garde de Raúl Castro sur les menaces de Washington contre le Venezuela



La Havane, 7 août, (RHC).- Granma, notre principal quotidien, rappelle dans son édition de ce mercredi la mise en garde lancée par Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, sur l'escalade de la guerre de Washington contre l'Amérique Latine.

Au sujet des sanctions prises contre le Venezuela, Granma rappelle des passages du discours que Raúl Castro a prononcé au mois d'avril devant l'Assemblée Nationale.

A cette occasion-là, le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba a dénoncé le harcèlement incessant de Washington contre le Venezuela comme le principal foyer d'agression dans notre hémisphère.

Il a dénoncé en particulier les méthodes de la guerre non conventionnelle et l'asphyxie économique utilisées par l'administration Trump.

Dans les passages que reproduit le journal, Raúl Castro a attiré l'attention sur le regain de l'euphorie des ennemis de Cuba pour détruire son exemple après avoir lancé une mise en garde contre le siège de l'empire nord-américain contre le Venezuela et le Nicaragua.

Dans son article Granma rappelle que Raúl Castro a alors dénoncé la responsabilité du gouvernement des États-Unis et ses ambitions hégémoniques comme la menace la plus grave des cinq dernières décennies pour la paix, la sécurité et le bien-être de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/198350-granma-rappelle-les-mises-en-garde-de-raul-castro-sur-les-menaces-de-washington-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba